

El libro de hoy

696562

TÍTULO: "Hernán Alessandri Rodríguez"

AUTOR: Amador Neghme R.

EDITORIAL: Ed. Universitaria

157 págs. 1982.

A raíz del sensible fallecimiento del doctor Hernán Alessandri Rodríguez, el 21 de abril de 1980, quien fuera uno de los miembros fundadores de la Academia de Medicina del Instituto de Chile, nuestra corporación adoptó diversos acuerdos destinados a honrar y perpetuar su memoria. Entre ellos figuró la redacción de una biografía de tan insigne médico, poseedor de la más alta alcarúa intelectual, científica y profesional, tarea que le fue encomendada a su presidente, doctor Amador Neghme Rodríguez.

El doctor Hernán Alessandri enalteció la medicina chilena, hasta ubicarla en el pódiumo entre sus congéneres de América Latina. Su ejecutoria constituye un paradigma de alto valor, cuyo conocimiento aleccionará a los médicos chilenos y les señalará horizontes y metas para un mejor desempeño de su delicada misión en beneficio de sus semejantes.

A ello tiende la biografía del doctor Alessandri realizada por el doctor Neghme, quien en un lapso cercano a los cincuenta años, fue su discípulo y colaborador, ganando su aprecio, amistad y confianza, atributos que le confieren sólidos cimientos para analizar la rica personalidad de ese eminente maestro de la medicina.

Refiere el doctor Neghme, en forma circunstanciada y descriptiva hasta donde le es posible, las distintas etapas de la vida del Dr. Alessandri, escudriñando su niñez, adolescencia y madurez, extendiéndose, como es natural, en esta época de su existencia, en la que lo da a conocer en toda su valía como estudioso, disciplinado, organizador y sobresaliente en todas sus actuaciones, no sólo profesionales, sino humanitarias, docentes y hasta sentimentales.

Narra su época de estudiante de medicina, en la que se destaca como el mejor alumno, obteniendo siempre la máxima votación en sus exámenes, que lo hicieron acreedor a ocupar, durante ese período, diferentes cargos de ayudante de cátedras. Ratifica estas distinciones con la obtención del "Premio Clás", que lo consagró como un profesional dotado de excepcionales méritos para triunfar. Y fue así como desde que comenzara a ejercer su profesión, va alcanzando toda suerte de distinciones y honores, escalando las más altas cimas de su carrera, tanto en el país como el extranjero.

Con toda justicia, destaca el autor de esta memoria su total dedicación al estudio, a la investigación y al contacto con los pacientes, observando cuidadosamente el curso de las enfermedades, que es lo que proporciona la rica experiencia, base del diagnóstico acertado y del consiguiente éxitoterapéutico y, por ende, la fama profesional.

Registra además el autor su abnegación, su desinterés, su gran espíritu de servir y de auxiliar al ser doliente con amabilidad y hasta cariño, evidenciando así su gran bondad y sensibilidad humana.

Con tan sobresalientes condiciones pone de relieve esta biografía, que el doctor Alessandri fue un privilegiado de la naturaleza por su calidad intelectual, moral y humanitaria.

Presumo con visos de seguridad, que en el ánimo del doctor Neghme al confeccionar este estudio, como eminente universitario, mentor y filósofo que es, con su visión profunda y reflexiva, ha gravitado tanto el afecto y veneración que sentía y siente por el doctor Alessandri, como el valor educativo que prescribe para la juventud, la vida edificante y sobresaliente que tuvo ese hombre que con vocación de apóstol dignificó todos los actos de su vida.

Sintetizando, tengo el mayor agrado en aclarar que en el relato que nos ofrece el

Discussion, Chilean, 28. VII. 1982 p. 3

Hernán Alessandri Rodríguez" [artículo] Víctor Manuel Avilés B.

Libros y documentos

AUTORÍA

Avilés, Víctor M.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hernán Alessandri Rodríguez" [artículo] Víctor Manuel Avilés B.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile